
1 番 7 番 13 番

2 番 8 番 14 番

3 番 9 番 15 番

4 番 10 番 16 番

5 番 11 番

6 番 12 番

10:00　開会

開催概要説明

出席議員15名、欠席議員1名

会期決定1日間

日程第1　副町長挨拶

挨拶

・町側からの説明事項について

日程第2　平成30年度別海町各会計補正予算の概要について

内容説明

質疑

なし

日程第3　第7次別海町総合計画について

内容説明

平成30年第6回全員協議会　要点記録

開閉会日時
平成30年9月10日

月曜日

開会 10:00
会議場所

別海町議会

議場閉会 13:50

議員の出欠

小椋　哲也 出席 今西　和雄 出席 中村　忠士

大内　省吾 出席 出席 出席

木嶋　悦寛 出席 小林　敏之 出席 出席

出席

外山　浩司 出席 西原　　浩 出席 出席

森本　一夫 欠席 戸田　憲悦 出席

松壽　孝雄 出席 瀧川　榮子 出席

竹中　　仁

福祉部長 河嶋田鶴枝 産業振興部長 登藤　和哉 建設水道部長 山岸　英一

出席説明員

副町長 佐藤　次春 教育長 伊藤多加志 総務部長

教育部長 山田　一志 会計管理者 阿部　美幸

福祉部次長 青柳　　茂 建設水道部次長 小島　　実 教育部次長 石川　　誠

病院事務長 大槻　祐二

農委事務局長 中村　公一 監査委員事務局長 小湊　昌博 総務部次長 今野　健一

防災交通課長 麻郷地　聡 福祉課長 干場みゆき 介護支援課長 竹中　利哉

総務課長 今野　健一 総合政策課長 佐々木栄典 財政課長 寺尾真太郎

水産みどり課長 新堀　光行 商工観光課長 伊藤　輝幸 事業課長 小島　　実

町民課長 青柳　　茂 老健事務長 川畑　智明 農政課長 小野　武史

病院事務課長 三戸　俊人 総合政策課主幹 皆川　　学

上下水道課長 外石　昭博 学務課長 入倉　伸顕 ｽﾎﾟｰﾂｾﾝﾀｰ館長 石川　　誠

会議に付した事件及び会議結果など

発言者 会議経過

議長

傍聴者数 一般 1名 報道関係者 0名 合計 1名

事務局職員 事務局長 浦山　吉人 主幹 松本　博史

副町長 佐藤

・北海道胆振東部地震の経過、状況及び対応について

・日米共同訓練（ノーザン・ヴァイパー）の中止等について

議長

議長

病院事務課長 三戸 ・町立別海病院事業会計補正予算内容説明

上下水道課長 外石 ・水道事業会計補正予算内容説明

財政課長 寺尾 ・一般会計補正予算内容説明

介護支援課長 竹中 ・介護保険特別会計補正予算内容説明

・計画策定にあたっての基本的な考え方

・策定体制について

議長

総合政策課長 佐々木

・目的

・計画の構成と期間
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質疑

なし

追加説明案件　北海道胆振東部地震に伴う停電の対応について

内容説明

質疑

なし

休けい　11:04

再開　11:13

日程第4　議会運営委員会からの報告について

報告

質疑

なし

日程第5　各常任委員会からの活動報告について

質疑

7 番

質疑

なし

・策定状況及び予定について

・基本構想のたたき台について

・添付資料の説明

　①まちづくり懇談会、町民アンケート等により得られた意見のまとめ

・停電の復旧の経過

・産業への影響と復旧

・福祉施設への対応

・斎場の対応

・上下水道施設の対応

・教育施設への影響と対応

　②第6次別海町総合計画の点検・評価報告書

議長

防災交通課長 麻郷地

・発生の経過

議会運営委員長 西原

・病院への影響と診療再開

・発電機の借り入れと対応

・節電の取り組みに係る町民への啓発

議長

議長

総務文教常任委員長 小林 (1)総務文教常任委員会活動報告

・所管事務調査の結果報告

・矢臼別演習場の今後の訓練について

・平成30年度地方交付税の交付状況について

・第3回定例会の運営について

・議会報告会について

・議員アンケートについて

・災害対策訓練について

議長

総務文教常任委員長 小林 今後委員会の中で詰めていきたい。

福祉医療常任委員長 戸田 (2)福祉医療常任委員会活動報告

・地域合同防災訓練について

議長

議員 今西 今回の災害の対応について、町側の対応の説明はあったが、実際は地域の

中でも住民が自らさまざまな対応をしている。その調査を常任委員会として

行っていただきたい。

・所管事務調査の結果報告

議長
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休けい　11:55

再開　12:56

質疑

7 番

8 番

7 番

質疑

なし

日程第6　広域連合議会の報告について

12 番

日程第7　その他の連絡事項について

質疑

なし

全体質疑

なし

産業建設常任委員長 沓澤 (3)産業建設常任委員会活動報告

・所管事務調査の結果報告

議長

議長

5番松壽議員が根室北部消防一部事務組合の監査により早退

議員 西原 特別損失の額には、前倒しの年度の分も含まれるのか。損失の大きな原因

がわかるような資料は提示されていないのか。

産業建設常任委員長 沓澤 資料は、提示されていない。詳しいことは、今後の委員会の中で明らかにして

いく。

議員 今西 バイオガスプラントの調査の結果見えたきた課題と対策は何か。

産業建設常任委員長 沓澤 消化液が当初の計画どおりにさばけていないこと。そのほかの課題と対策につ

いては、今月14日に経営改善に係る会議が開かれると聞いているので、その

結果を受けて、改めて報告する。

議長 私からも、この問題については、しっかり調査をお願いしたい。

産業建設常任委員長 沓澤 (4)広報・広聴常任委員会活動報告

議員 今西 議会も責任があるので、委員会でもしっかりと調べてほしい。

産業建設常任委員長 沓澤 定例会終了後に再建計画の説明があるので、今後継続してしっかり調査をし

ていく。

議員 戸田 (1)根室北部廃棄物処理広域連合臨時議会報告

・監査委員の選任について

・選挙管理委員及び同補充員の選挙について

議長

・所管事務調査の結果報告

・議会広報の原稿依頼の改善について

・議会報告会について

・広報研修会について

議長

・平成30年度根室管内町村議会議長会主催議員研修会について

・議員の健康相談について

・給食の試食について

議長

議長 13:50　閉会

議会事務局長 浦山 内容説明

・災害対策訓練について

・平成29年度各会計決算審査特別委員会について

・公社等の経営状況報告について


